

保護者の皆様、中部中の教育活動に対してご理解・ご協力をいただき、本当にありがとうございます。1学期のアンケートで保護者の皆様からいただいたお声をご紹介します。なお、裏面にはアンケート回答データを載せました。今後の参考にさせていただければ幸いです。

### (1)主に学習面について

- ・学級を混ぜた授業や活動が多いせいか、学年全体が仲良く感じられます。
- ・勉強でわからないことを聞けずにいる子もいると思うので、能力の似た子たちで、教えてもらえたりする時間を作ってもらえたら良いな、と思っています。

◆探究活動や生徒会活動などでは、学級を超えて学習や活動を行う場面を意識して組み込んでいます。今後も、様々な仲間と協力して活動できるような場面を意図的に入れていきます。

◆今のところ授業で「習熟度別クラス」を作ることは難しいですが、テスト前などのプロジェクトタイムを使って、同じような「分からないポイント」を持つ生徒たちで学習会をするなどの工夫をしています。

### (2)主に生活面について

- ・子供を通してしか分からないので、学校生活の全容が見えていなくて評価が片寄るかもですが、先生方には真摯に向き合っていて頂いて感謝あるのみです。
- ・子供たちのあいさつが良くなっていると感じています。あいさつ運動の継続を進めてください。よろしくをお願いします。
- ・生徒のあいさつがとてもいいと思います。ぜひこれからもよろしくお願いします。
- ・反抗期もあり難しい時期で、家での子供との会話が少ない為、親子でまともな話が出来ていない。

◆こちらこそありがとうございます。「あいさつ」や「そうじ」などについて、中部中として学校全体で力を入れています。ご家庭や地域でも、ぜひご指導よろしくお願いします。

◆中学生諸君もかつては幼児でした。食事ひとつ、着替えひとつ自分一人ではできなかったのに、今では親御さんに反抗できるまで育ったのです。これも、これまでの親御さんの愛情のおかげです！彼らがどこまで成長できるか、ぜひ見守ってあげてください。

### (3)その他、ご意見等

- ・年間行事をブログなどにPDFで添付して下さい。お便りを頂くのが月末なので、クラブ活動等の予定を立てるのに間に合わないからです。
- ・子供に対して注意したり、子供から疑問を投げかけられたりした時には、きちんと納得のいく理由をもって話してほしいと思います（今現在、特にコレという事例があったわけではありません）。
- ・思うことは多々あります。
- ・スマホや携帯の持ち込み禁止は分かるが、送迎にリスクがあり、せめて公衆電話を再開してもらいたい。よりも「スマホ持ち込み預かり」にしてほしい。

◆年間行事については、ブログに「年間行事計画」コーナーを設置しました。ご覧ください。

◆生徒への接し方について、いただいたご意見を参考に、全教員で見直す機会を作りました。生徒が成長するために学校はあります。生徒が納得できる指導や説明は不可欠です。もちろん、思春期真っ

最中の彼らが大人の言うことに抗いたくなる場面も多々あるでしょうが、そんな時こそ、真摯に向き合いたいと強く思います。

◆「思うことは多々あります」という短い言葉に込められたお気持ちを私たちはしっかり汲み取り、2学期からもがんばっていく所存です。どうぞよろしく願いいたします。

◆スマホ等の持ち込み希望については、特別な事情がある場合は、学校までご相談ください。なお、学校には体育館も含め2台の公衆電話が設置されており、硬貨でもテレホンカードでも使えます。

#### (4)励ましのお言葉等

- ・学校からの報告も連絡も相談も保護者にわかりやすく説明されていて、子どもが勉強や行事等の内容を把握できるように、丁寧にご指導くださっているといます。
- ・普通に無難に中学生活ができることも大事ですが、子供自身一生懸命に熱量を注げる活動が学校にあることが大変ありがたい。それをいっしょに応援してくださる先生方に感謝しています。
- ・子どもの事で何かあった時に、きちんと対応をして下さり有り難く思っております。
- ・心配事を電話させて頂いた時の先生方の聞く姿勢をいつも有り難く思っております。そして、先生方での情報共有も早く解決に向けて色々考えて頂き、その後の連絡も頂けて嬉しく思っております。忙しい中での対応ありがとうございます。今後も少し不器用な子供の相談があると思いますが宜しくお願い致します。
- ・中学校での子供の生活がとてもうまくいっていると思います。先生方がいろいろしてくださっているおかげです。ありがとうございます。
- ・マイプランニングノートの活用はとても良いと思います。自分がどのように時間を使っているか振り返りもできますし、テスト期間などの計画も自分で立てて実行しているようです。
- ・いつもお世話になっております。うちの子は学校が大好きで、休みになると早く学校に行きたいと言うほどで、親としては嬉しい限りです。
- ・いつも子どものやる気に繋がるような声かけをして下さってありがとうございます。そんな声かけをもっと色々な先生がしていただけたらいいな、と感じます。先生の言葉がけひとつで子どもたちの気持ちは変わるので…。今後もよろしく願います。
- ・お忙しい中、毎日ブログも更新して頂いて、学校の様子を楽しく拝見しています。
- ・子どもたちみんなを応援できるのは、ブログで学校の様子や部活動の頑張りを知ることができるからです。いつもありがとうございます。
- ・Home & School くださる連絡はいつもわかりやすく、便利でありがたいです。
- ・地域のボランティアに参加して学ぶ事も多いと思うので、生徒のボランティア活動はいい取り組みだと思います。もっと地域と関わり合う機会が増えるといいのかなと思います。
- ・問い3「学校は子供の良さを伝えている」について、Aにしたかったのですがなぜか入力ができず、Bにしました。

◆中部中の活動や、私たちの取組を認めていただき、本当にありがとうございます。とてもうれしく、明日からの活力をいただけた気持ちです。

◆一方で、「言葉がけひとつで子どもたちの気持ちは変わる」という点など、学校や教員の責任の大きさを痛感します。些細な、日常的なことにこそ、血の通った対応を心がけます。

◆どうすれば未来を生きる彼らの役に立てるかを生懸命考えて、もっといい学校を目指します！